



Car Repair System premia a sus seguidores de Facebook

A través de las redes sociales de la empresa, es posible estar al corriente de las últimas novedades que ofrece Car Repair System, conocer más a fondo sus productos, ver aplicaciones de diferentes procesos de reparación de carrocerías de automóviles, obtener información sobre ferias y eventos en los que la empresa está presente, etc.

Car Repair System reafirma su presencia en las mismas, alcanzando y superando los 1000 seguidores en Facebook.

Por ello, Car Repair System quiere agradecer y premiar a sus seguidores por el apoyo demostrado con el sorteo de un set compuesto por un reloj de acero sólido y correa de caucho y un bolígrafo de Ferrari con la firma de su estrella, Fernando Alonso.

A partir del lunes 27 y hasta el viernes 31 de Octubre, podrá entrar en el sorteo con un simple "Me gusta" de la foto del regalo. Y, una vez más, gracias.

